

20 al 25 de marzo



Clima fitness



El **Mercure Fortaleza Meireles** festejó la apertura del gimnasio para los colaboradores, con la presencia de profesores de fitdance y de una educadora física, que enseñó la manipulación de los materiales y máquinas aeróbicas. ¡Comenzando el año con el equipo valorizado y el proyecto VIVAH en acción!



NOVOTEL



Solidaridad en el retorno a las clases

El equipo del **combo Novotel e ibis Obelisco** recibió *kits* escolares para entregar a sus hijos, en conmemoración al inicio del año lectivo.



NOVOTEL



Feel welcome



Los nuevos colaboradores de AccorHotels en Chile, que trabajan en la Sede, en unidades de las marcas **Mercure, Novotel e ibis**, participaron en el Recorrido Inter-hoteles, paseo en el que ellos pudieron conocer las diferentes marcas y hoteles del Grupo en el país. ¡Bienvenidos!



Conmemoración típica

La **Sede de AccorHotels en Chile** celebró el *Día del Amor y la Amistad* entregando obsequios a los colaboradores.





iMuchos años de vida!



Los cumpleaños del mes de la **Sede de AccorHotels en Chile** fueron celebrados con un desayuno especial y obsequios sorpresa.



iCelebrando los bebés a bordo!



La colaboradora de Gobernanza del **ibis Bogotá Museo**, Lady Celemin, conmemoró su embarazo con sus colegas en un divertido baby shower.



Los colaboradores del **Novotel SP Morumbi** realizaron un *baby shower* sorpresa para Elaine de Jesus, de Talento y Cultura, embarazada y madre primeriza.



Enfoque en el Cliente –

El **Mercure SP Bela Vista** aplicó el entrenamiento ACDC para sus colaboradores, comprometidos en proveer el mejor servicio personalizado a los huéspedes.



Tecnología de punta



El equipo del área de Mantenimiento del **Mercure SP Bela Vista** recibió un entrenamiento en la Sede de LG, empresa de electro electrónicos.



Gastronomía de primera



El *coffee shop* del **Adagio Aparthotel RJ Ipanema** fue reconocido como el Mejor Destaque de Seguridad Alimentaria de 2017.



El **Mercure Salvador Pituba** realizó un entrenamiento sobre aguardientes artesanales, con la presencia de renombrados empresarios del ramo.



El colaborador Valdeci, de A&B del **ibis RJ Centro**, ganó el concurso de mejor caipirinha de hoteles de Rio de Janeiro, de la Asociación Brasileña de la Industria de Hoteles de Rio de Janeiro.

Mercure NOVOTEL



Pausa para el clic



NOVOTEL



Una década de AccorHotels



El recién inaugurado combo **Novotel e ibis budget Sorocaba** recibió la visita del diputado Campos Machado, que estuvo en la ciudad para conocer el nuevo emprendimiento.



El cantante italiano Kuda pasó por el **Mercure SP Bela Vista** para realizar la grabación de su nuevo videoclip en el helipuerto del hotel. Adriana Santos, jefe de Eventos, aprovechó para registrar el momento.



El equipo del **ibis Guarulhos** organizó una animada conmemoración para los 10 años de AccorHotels de la colaboradora Janusia de Brito, del área de Recepción.

El **Novotel RJ Barra da Tijuca**

otorgó un certificado a los colaboradores que completaron una década de casa.



Reconociendo los resultados



El equipo del **ibis Mossoró** se reunió para discutir las metas de 2018, conmemorar las realizaciones del año pasado y la conquista del PPR.

Los colaboradores del **Mercure Guarulhos Aeroporto** celebraron el recibimiento del PPR con un tenedor libre de pizzas realizado en el hotel.



Fiesta en gran estilo



Los 17 años del **Mercure Fortaleza Meireles** fueron celebrados en ritmo de carnaval, con todo el equipo disfrazado para la ocasión. La fiesta también contó con amigo secreto carnavalesco, desfile de disfraces y sorteo de premios.



El equipo de jefaturas del **Mercure SP Bela Vista** disfrutó la fiesta Le Club con mucha animación y elegancia.



El equipo del **Adagio Aparthotel Salvador** celebró su primer año de actividad con un delicioso almuerzo con platos típicos de Bahía. Los colaboradores también festejaron con los huéspedes, distribuyendo copas de espumante y *cupcakes*.